



Reportes de la Junta

[Para español, por favor haga clic aquí](#)

[Reunión del Comité Plenario del 6 de agosto de 2024](#)

[Videos de la Reunión de la Junta](#)

Aprobación de la Agenda

La junta votó a favor de aprobar la agenda del 6 de agosto tal como fue enmendada.

Reportes de la Junta

Presidente

La Presidente de la Junta Anne Neumann dijo que la reunión de autoevaluación de la Junta con el moderador de la Asociación de Juntas Escolares de Illinois (IASB por sus siglas en inglés) se llevará a cabo el 19 de agosto. La Sra. Neumann les recordó a los miembros de la Junta que todos han sido invitados a unirse al Distrito 113 para darle la bienvenida al personal el 12 de agosto, durante los eventos del Día de Apertura para el Personal.

En su reporte, la Sra. Neumann dijo que la emoción está creciendo para el inicio del año escolar, y que todos esperan con ansias el zumbido de los estudiantes llenando nuestros pasillos, vestidores, escenarios y campos el primer día de asistencia de todos los estudiantes, el miércoles 14 de agosto. La Sra. Neuman animó a los estudiantes, padres/madres/personas proveyendo cuidado y personal, para que se tomaran un momento a fin de estar presentes en el lanzamiento del año escolar y para que saborearan este inicio de la escuela con los increíbles jóvenes de la comunidad.

Comités de Finanzas e Instalaciones

El Presidente del Comité de Finanzas Greg Nieder, proporcionó una actualización sobre la reunión conjunta de los Comités de Instalaciones y de Finanzas del 24 de julio. El Sr. Nieder dijo que los comités deliberaron sobre el plan de seguridad humana que el Distrito debe completar, y sobre un punto de acción que está incluido más adelante en la agenda, aprobando un contrato con FGM Architects para llevar a cabo esas obras.

También compartió que PMA, el asesor municipal del Distrito hizo una presentación a los comités sobre los cambios recientes en la financiación escolar que ofrece nueva flexibilidad para financiar ciertos tipos de proyectos de capital. Uno de esos cambios incluye la ampliación del plazo de la emisión de bonos y de los certificados de deuda para proyectos de capital de un máximo de 20 años a 30 años. Otros cambios incluyen el que ciertos tipos de proyectos, tales como de seguridad, protección, y conservación de energía, cuentan contra el límite total de la deuda de un distrito, pero ya no cuentan contra el límite de la extensión del servicio a la deuda de un distrito, o DSEB (por sus siglas en inglés).

El Sr. Nieder dijo que un punto de acción para adoptar una resolución de reembolso que se encuentra más adelante en la agenda, proporciona al Distrito flexibilidad si en el futuro el Distrito buscara proyectos que calificarían. Él enfatizó que no hay deliberación sobre la emisión de bonos ahora, la adopción de la resolución simplemente le da al Distrito la flexibilidad para tener ese mecanismo disponible.

Él cerró sus comentarios diciendo que el Distrito está buscando completar el plan de salud y seguridad humana a tiempo, para presentarle el plan en noviembre a la Junta de Educación del Estado de Illinois.

Comité de Normas

El Presidente del Comité de Normas Jaime Barraza proporcionó una actualización de la reunión del 30 de julio. El Sr. Barraza dijo que la reunión se enfocó en la inteligencia artificial generativa (AI por sus siglas en inglés) y el contexto en torno al uso, el mal uso y las protecciones que el Distrito tiene a través de sus normas.

Reportes Informativos de la Administración

Superintendente

La Superintendente, la Dra. Chala Holland comenzó sus comentarios con su emoción por el inicio del año escolar 2024-25. Ella dijo que esperaba con ansias el regreso del personal y de los estudiantes a nuestras escuelas, llenándolos de alegría, risas y emoción. La Dra. Holland dijo que los equipos han estado trabajando arduamente para asegurar que el inicio del año escolar sea positivo, y que nuestros estudiantes y familias tengan toda la información que necesitan para el comienzo escolar. Ella señaló que partes de nuestras escuelas y campos han sido renovados, algunos de nuestros espacios de instrucción y áreas de apoyo también han sido reimaginados y rediseñados.

La Dra. Holland compartió el siguiente mensaje sobre el inicio del año: “Nuestros líderes del distrito han regresado y se han llevado a cabo reuniones de liderazgo a nivel de distrito y dentro de nuestras escuelas preparatorias. La orientación para nuevos maestros se lanzará el jueves y todo el personal de nuestro distrito se reunirá el lunes 12 de agosto para nuestro Día de Apertura. Nuestro primer día de asistencia para todos los estudiantes es el miércoles 14 de agosto.

Se anima a los estudiantes y a las familias para que se tomen algo de tiempo para revisar todas las comunicaciones que les enviaron los Directores de sus escuelas preparatorias. Si hay preguntas relacionadas con la información que ustedes reciben, por favor contáctenos lo antes posible para obtener respuestas a sus preguntas. Nosotros queremos que comiencen el año escolar bien informados y seguros de sí mismos.

A nuestro personal y estudiantes que son nuevos en nuestro distrito. Estamos muy contentos de que estén aquí, y todos estamos ansiosos por conocerlos y darles la bienvenida a nuestro distrito. Aún más importante es que estamos dedicados a hacer todo lo posible para asegurarnos de que sepan y sientan que PERTENECEN al 113.”

Decreto FOIA

La Dra. Holland reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en línea en BoardDocs.

Actualización Sobre las Iniciativas de Comunicación para 2024-25

La Oficial de Comunicaciones en Jefe Karen Warner, proporcionó a la Junta una actualización sobre las iniciativas de comunicación que ya han sido implementadas o que van en curso durante el año escolar 2024-25. Los aspectos más destacados del reporte incluyeron:

- [Prueba de comunicaciones de emergencia el lunes 12 de agosto a las 10:25 a.m.](#) para todos los padres/madres/custodios, estudiantes, y personal de la información de contacto que los padres/madres/custodios y estudiantes tienen en archivo en Infinite Campus y que el personal tiene en Skyward
- Información sobre la [nueva línea de pitazos mejorada](#) que ofrece encriptación bidireccional que permite que el remitente del pitazo permanezca en el anonimato, mientras que le da al Distrito 113 el potencial de obtener información más procesable

Otros aspectos destacados incluyeron la información más reciente sobre el desarrollo de un nuevo sitio web como resultado de la compra de la plataforma actual del sitio web; una nueva plataforma de comunicaciones que el Distrito implementará en el transcurso del año escolar 2024-25, y un nuevo programa para proporcionar dispositivos a los maestros sustitutos para que puedan recibir notificaciones del personal mientras trabajan, en el caso de una emergencia.

Panorama General del Programa Canino K-9 Piloto

El Oficial de Operaciones en Jefe Brian Ahmer y la Superintendente Adjunta de Diversidad, Equidad, e Inclusión, Mirah Anti, proporcionaron a la Junta un reporte sobre el programa canino K-9 piloto que se llevó a cabo durante la escuela de verano. Durante la semana del 8 de julio, un perro especialmente entrenado para detectar armas y el entrenador del perro pasaron la semana en la escuela de verano, a fin de evaluar cómo se sienten los estudiantes y el personal sobre esta posible capa adicional de mitigación de seguridad. Los comentarios de los estudiantes y del personal se obtuvieron a través de encuestas y grupos de enfoque. La mayoría de las respuestas del alumnado indicaron que los estudiantes acogieron con agrado tener al equipo canino en la escuela y que tuvo un impacto positivo en la cultura escolar. Después de algunas deliberaciones, la Dra. Holland dijo que el tema regresará a la Junta como parte de una deliberación sobre la seguridad más amplia planeada tentativamente para septiembre.

Normas de la Junta de Educación para la Primera Lectura

7-180, Prevención de y Respuesta al Hostigamiento, la Intimidación y el Acoso

La norma 7-180 fue presentada para su primera lectura. La norma regresará a la Junta para su aprobación en la reunión del 20 de agosto.

Acción

Resolución de la intención de reembolsar ciertos gastos de capital, incluyendo a los gastos del proyecto de seguridad humana, con los ingresos de una obligación de deuda

Según la actualización del Presidente del Comité de Finanzas Greg Nieder, con respecto a los cambios en la ley de finanzas escolares, la Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentada, una resolución de la intención de reembolsar ciertos gastos de capital. La resolución provee al Distrito la flexibilidad para usar este mecanismo si así lo decide en algún momento en el futuro.

Aprobación del Plan de Salud y Seguridad Humana a 10 Años

La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentada, una propuesta por la cantidad de \$84,815 autorizando a la firma de arquitectos FGM Architects para que lleve a cabo el plan de salud y seguridad humana del Distrito. Se requiere que todos los distritos escolares lleven a cabo un plan de salud y seguridad humana cada 10 años.

Aprobación del Memorándum de Entendimiento con Respecto a los Miembros Viajantes del Personal con Licencia

La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentado, un memorándum de entendimiento con la Asociación de Educación del Distrito 113 (DEA por sus siglas en inglés) con respecto a los miembros viajantes del personal con licencia.

Aprobación del Memorándum de Entendimiento con Respecto al Inicio de la Cobertura del Seguro de Salud al Momento de la Contratación

La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentado, un memorándum de entendimiento con la Asociación de Educación del Distrito 113 (DEA por sus siglas en inglés) con respecto a la fecha de inicio de la cobertura del seguro de salud para los miembros del personal con licencia recién contratados.

Agenda por Consentimiento

La Junta aprobó [la agenda por consentimiento](#) tal como fue modificada. La agenda por consentimiento incluye personal, estipendios, y recibos de la Junta.

Se levantó la sesión de la reunión a las 8:08 p.m.

Próximas Reuniones

Agosto 19 de 2024

Reunión Especial – Autoevaluación de la Junta

6:00 p.m. – 8:00 p.m.

Edificio de la Administración

Agosto 20 de 2024

Reunión Regular de Acción

6:00 p.m. Cerrada, 7:00 p.m. Abierta

Edificio de la Administración